
                                         

                                                 Verbale del Consiglio di Istituto 

 

 

Il giorno 08 settembre 2019 alle ore 18:30, presso la sede di Via Croce Rossa, si è riunito il Consiglio di 

Istituto dell’Istituto Comprensivo Margherita Hack, sono presenti :   

 

Dirigente Scolastico  Carlo Massaro 

    

Componente Genitori    

Presidente   Maria Concetta Ricupero – Scuola Primaria 

Tatiana Palazzo – Scuola primaria 

Viviana Villa – Scuola Secondaria 

Laura Cirillo – Scuola primaria /infanzia 

Adelaide Rascio - Scuola primaria /secondaria  

Alessandra Marangoni – Scuola secondaria 

  

Componente Docenti  Eleonora Prevarin – Scuola Primaria 

Benedetta Violante – Scuola Primaria  

Adriana Molinaro - Scuola Primaria 

   

Componente ATA  Domenica De Maglie  

    Ornella Giacomelli  

 

per discutere il seguente Ordine del giorno 

1. Convenzione con l’associazione “Holy non è mai ABAstanza” per progettualità: “percorso 

formativo con l’ analisi del comportamento applicata” 

2. Adesione alle iniziativa Amazon “ Un clik per la scuola” 

3. Comunicazioni da parte della Presidente del Consiglio d’Istituto 

Constatata la validità il presidente dichiara aperta la seduta, viene nominato segretario verbalizzante 

l’insegnante Prevarin Eleonora 

Si inizia la discussione: 

 

 



Punto 1.  

L’associazione “ Holy non è mai ABAstanza ” propone una progettualità in convenzione con l’IC Hack, il 

collegio docenti ha già deliberato a favore in data 24 settembre su attività formative e di osservazione del 

comportamento finalizzato ad una migliore gestione degli alunni difficili.                                                                               

Dopo breve discussione il Consiglio delibera all’unanimità l’adesione alla progettualità in oggetto. 

Delibera n.  

 

Punto n.2   

Si discute in merito all’ iniziativa “ Un clik per la scuola ” proposta da Amazon che permette  a coloro 

che acquistano attraverso questo sito di guadagnare dei crediti. Tali crediti possono essere utilizzati per 

ottenere materiale informatico e di facile consumo per la scuola, diversi istituti del territorio hanno già 

aderito.                                                                                                                                                                                                      

La presidente Sig.ra Ricupero comunica al collegio la propria disponibilità ad iscrivere la scuola a tale 

iniziativa, ma informa il consiglio che ha ottenuto parere contrastante da parte del DS.                                                

Il Dirigente cita i marchi Coop ed Esselunga, a cui annualmente ci iscriviamo e sui quali concorda, 

sottolineando che questi si impegnano in attività sociali meritevoli, mentre Amazon è stata più volte citata 

dalla stampa per l’utilizzo di pratiche finanziare poco rispettose dell’etica lavorativa.                                                                                                                    

La Sig.ra Cirillo evidenzia che questa iniziativa arricchirebbe la scuola di materiale di facile consumo, e 

che le ditte Coop ed Esselunga negli anni precedenti avevano sostenuto politiche lavorative contestabili.                                                                                                       

Si dà rilievo al fatto che per la prima volta Amazon promuove una iniziativa meritoria e che questa 

potrebbe essere l’occasione per premiare una buona pratica. 

La Presidente aggiunge che non aderire rappresenterebbe per la nostra scuola una perdita e coloro che si 

sono impegnati negli acquisti saranno costretti ad assegnare i propri crediti ad un altro istituto di San 

Donato.                                                                                                                                                                                                        

Il DS conclude che per motivazioni personali, etiche e pedagogiche non può votare a favore. 

Dopo breve discussione il Consiglio delibera a maggioranza con 1 astenuto, 4 contrari e 7 a favore.             

Delibera n.  

 

Punto 3. Comunicazioni da parte della presidente del Consiglio di Istituto.  

Il DS informa che una cooperativa di San Giuliano, che si occupa di adulti affetti da autismo, ha chiesto di 

accedere alla biblioteca di Poasco per la sistemazione dei libri, se ci saranno adeguate condizioni di 

sicurezza  la questione verrà presentata al Collegio Docenti.  

La presidente del consiglio informa che alcuni genitori hanno chiesto di discutere dell’importanza di bere 

acqua a scuola ; alcune famiglie hanno fatto un sondaggio e  si sono accorte che i figli uscivano da scuola 

assetati, è stato riportato che molti alunni  si recano a bere solo nel momento dell’ intervallo.                                                                                                                                                                       

La sig.ra Cirillo chiede se esiste un veto ad uscire dalla classe per andare a bere, il Dirigente risponde che 

non ci sono divieti, ma che le insegnanti decidono autonomamente come gestire la cosa (portare 

bottiglietta da casa o recarsi in bagno a richiesta).                                                                                                     

Si informa che il Comune provvederà a rifornire di borracce d’alluminio le 5e classi della scuola primaria 

e tutte le classi della scuola secondaria. Il DS decide che inviterà i docenti delle classi non coinvolte a 

richiedere un contenitore (borraccia o bottiglietta) per l’acqua da tenere in classe a disposizione del 

singolo. 

La sig.ra Cirillo propone l’utilizzo degli asciugamani di stoffa al posto della carta, usa e getta, attualmente 

in uso. Il DS risponde che ha consultato il responsabile per la sicurezza RSPP, il quale per motivi igienici 



ha proposto di mantenere l’usa e getta al posto dell’asciugamano di stoffa.                                                              

La Sig.ra Marangoni aggiunge che le norme indicate dall’ RSPP, figura responsabile della sicurezza della 

scuola, sono proposte che garantiscono da eventuali conseguenze negative, e cita come esempio il divieto 

di portare pettini o spazzole (materiale utilizzato per i travestimenti) alla scuola dell’infanzia per evitare il 

contagio da pidocchi. Il Ds propone di utilizzare delle buste per raccogliere gli asciugamani, l’insegnante 

Violante raccomanda che la scelta sia uguale per tutte le classi, coloro che dimenticheranno 

l’asciugamano, eccezionalmente, adopereranno la carta.   

                                                                                                                                                                              

Si citano anche i copri scarpe (tipo ospedale), utili a non sporcare l’ambiente di fango, che vengono usati 

dai bambini di classe seconda quando rientrano dal giardino e che poi indossano fino alle 16 :30.  Si 

riflette sull’ inutile spreco di plastica e sull’ igiene del piede; la sig.ra Marangoni propone l’utilizzo delle 

pantofole come all’infanzia.                                                                                                                                                                                                                             

Si specifica che il materiale di facile consumo, richiesto ad inizio anno alle famiglie, è utilizzato dal singolo 

e talvolta in occasione di progetti comuni, viene condiviso con il gruppo classe, ciò dipende dalla 

metodologia del docente. 

La Sig.ra Palazzo chiede chiarimenti in merito alla frutta che non viene più consegnata nei tempi previsti 

in 4 sezioni della Pagoda gialla; i bambini restano a digiuno dalle 7:00 alle 12:00 perché la frutta non 

viene distribuita né al mattino, né a pranzo.                                                                                                                   

Nel pomeriggio non viene più riproposta per motivi igienici, si ricorda che la merenda è pagata dalle 

famiglie.   

Il DS comunica che domani si recherà alle Pagode per verificare tale problematica.                                                                                                                                   

La seduta termina alle ore 19:40. 

 

Il Dirigente Scolastico 

 

______________________________        

                                                                  

Il Presidente del Consiglio d’Istituto                                                                          Il segretario verbalizzante 

______________________________ 

                                                                                                                                ___________________________ 


